

Exposición Emilio Ebergenyi

Del 25 de abril al 9 de mayo se presentó parte de la obra pictórica de Emilio Ebergenyi, en la sala de exposiciones de la Torre de Ingeniería.

Emilio, artista de varias facetas, fue un pionero difusor de la cultura mediante la radiocomunicación en nuestro país. Muestra de ello fueron sus muy interesantes reportajes periodísticos y finalmente, su reconocido talento para las artes escénicas. A lo largo de estos 15 días se expusieron alrededor de 40 pinturas y algunos escritos, en los que Ebergenyi dejó muestra del alto mérito y calidad de su arte.

Por su cercana relación con la cultura y con la universidad, merecía, sin duda, que se presentaran sus obras en las instalaciones de nuestra máxima casa de estudios.

Esta exposición fue entusiastamente organizada por los doctores Francisco J Sánchez Sesma y Efraín Ovando Shelley, investigadores del Instituto de Ingeniería.

